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2023-2024 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：スマイルロータリー、新時代へ進化 

会長／太田 稔 幹事／池田 弘 会報委員会／乙部享祐・杉浦和人・原田浩史   

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 

 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第３５回 通算１７５６回 

２０２４年６月４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/21 修正出席率 

７３名 ４２名 ６４．６％ ７９．１％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ           太田稔会長 

皆さんこん

にちは。先週の

5 月２９日に

東三河法人会

の総会があり

ました。総会の

後で竹田恒泰

さんの講演会があり、ずっと喋っていたという感じ

でした。台湾有事が起こった場合のこと、プーチン

大統領と北方領土のこと、愛知県が独立国だった場

合のGDPの話など、独自の視点から見た話を聞きま

した。講演会の後で懇親会がありました。懇親会に

は豊橋市長が来られていました。以前から挨拶をし

たことはありましたが、話をしたことは殆どなった

と思います。今、豊川宝飯クラブの会長をしていて、

永井さんが会員として入会された話をしました。豊

橋市長からは、大沢さんや井指さんに宜しく伝えて

くださいとのことでした。 

日曜日に豊川リレーマラソン2024が開催され、

土井監督のもとチームＲｏｔａｒｙとして１０名で

出場しました。今回で６回目の出場になり無事に完

走ました。天気が良かったり悪かったりということ

でスタートは良かったのですが、２周目３周目４周

目の土井さんと早川さんが土砂降りの中を走りまし

た。終わってからの打ち上げも行い楽しい時間を過

ごさせて頂きました。 

昨日、豊川市制施行８１周年記念表彰式があり

ました。昨年９月に信号機一式を豊川市に寄贈をし

たので、その感謝状を頂きました。 

本日の例会は、退任挨拶２回目になります。よろし

くお願いします。 

 

★幹事報告             池田弘幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会について 

 

★委員会報告 

雑誌広報委員会 

ロータリーの友5月6月号の紹介 
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★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

岩瀬靖宏副会長 

副会長を務めさ

せて頂きました。

就任挨拶と退任挨

拶の2回目の登壇

となります。年度

途中に指名委員長

を仰せつかりまし

た。皆様のご協力のもと新役員会決定をしまして、

来月から小田丸が出向いたします。次年度も皆様方

のご協力を切にお願いを申し上げたいと思います。 

太田会長は、毎日の朝刊と同じように例会を1

度も休むことなくお努めされました。副会長と言う

のは、会長が事故あったときの予備のためにあるよ

うな存在でございます。あと２回の例会も出席し

て、私が代理の挨拶をせずに済むことを切にお願い

します。何もしませんでしたが、1年間ありがとう

ございました。 

土井昌司クラブ奉仕委員長 

 クラブ奉仕

委員長を務め

させて頂きま

した。今年の

太田会長のテ

ーマが「スマ

イルロータリ

ー、新時代へ

進化」でございます。この新時代へ進化の部分にこ

だわって１年間活動をさせて頂きました。 

 単年度制の組織においてのウィークポイントの1

つとされているのが、事務局さんの業務改善や作業

改善が後回しにされる傾向が強いということです。 

 今年は会報委員会の乙部委員長と協力をして、会

報をメール配信に切り替えをさせて頂きました。そ

して、会報の文字お越しをAIの翻訳機能を使って

大幅な作業効率の改善を達成したということでござ

います。改善で新しくできた時間を新しいクラブ戦

略の方に時間を費やして頂き、このクラブがより活

性化できればと思っております。 

また、親睦委員会の吉田委員長を中心にいろい

ろな親睦活動をして頂きました。各委員会の委員長

さんも積極的に活動して頂きました。今年大変充実

した1年になったと思います。次回またクラブ奉仕

委員会の委員長を務めることがありましたら、これ

を糧に頑張っていきたいと思います。１年間ありが

とうございました。 

山本博史会計 

 会計を務めさ

せて頂きまし

た。今年度の会

計収支は概ね予

定通りになると

思っておりま

す。ただ、義援

金が３件、自然

災害が１件と地震が２件ございました。１件目は８

月の秋田の豪雨災害義援金、２件目は野中さんが旅

行先で被災した能登半島地震でございます。こちら

２件は、会員1人1000円73,000円を予備費の方か

ら地区の方へ支払をしました。もう１件は、４月の

台湾東部地震です。こちらは、姉妹締結をしている

台中松竹RC様を通じて30万円を特別基金から支出

させて頂きました。その他は特に特別なものはなか

ったんじゃないかと思っています。詳しくは、８月

の下旬に行います前年度の事業決算報告の時に収支

決算報告書のご報告をさせて頂きます。 

私たちが住むこの地域もいつ東南海地震が発生

するかもわからないし、大変な危険な地域に住んで

おります。皆様もう一度、地震の対策を確認、見直

しをしていただければと思っております。備えあれ

ば患いなしではなくて、備えあっても憂いありとい

う考えで臨まないといけないと思います。この憂い

をいかに最小限にできるか、そうしたことがＢＣＰ

だったり、自助、共助の対策につながると思いま

す。ぜひ皆様もう一度見直しいただきたいと思いま

す。１年間ありがとうございました。 

足立憲昭国際奉仕委員長 

 本年度国際奉

仕委員長を務め

させて頂きまし

た。ここ数年コ

ロナで台中松竹

との交流が出来

ませんでした。

また４月３日に

台湾東部で大きな地震が起きてしまいました。来訪
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する直前のことで、今回の交流もどうなることかと

心配をしました。台中松竹の皆さんは予定通り４月

９日に11名で来訪をされました。ちょうど桜が満

開で、浜名湖花博にもいかれて、大変喜ばれており

ました。歓迎例会では、姉妹締結の更新の調印式も

行うことが出来ました。池田幹事が国際奉仕委員長

の時に台湾で姉妹締結の更新をして、５年後の幹事

の時に日本で姉妹締結の更新をするという、とても

ご縁のある池田幹事だなと思いました。５年後はど

うなっているのかなと勝手に想像しました。 

 翌日に豊川稲荷を台中松竹の皆さんが散策をされ

るということで同行をしました。１時間半から２時

間近く散策されました。こんなにも長く豊川稲荷を

満喫したことが自分の中になかったので、新しくな

ったところなど発見が多くありました。 

 国際奉仕委員長として、台中松竹との交流をしっ

かり行うことが出来ました。これも委員会メンバー

の協力のお陰だと思っています。来年度も国際奉仕

委員会メンバーとして青谷次年度委員長をサポート

したいと思います。１年間ありがとうございまし

た。 

近藤利行雑誌広報委員長 

 雑誌広報委員長

を務めさせて頂き

ました。はじめに

会長、幹事一年間

お疲れさまでし

た。また会員の皆

様にはたくさんの

ご協力を頂きあり

がとうございました。 

今年１年ロータリーの友の雑誌紹介をさせて頂

きました。なかなか内容の説明がうまくいかず、お

聞き苦しい声で会員の皆様にはご迷惑おかけいたし

ました。ロータリーの友の雑誌と向き合う機会を与

えてくださりありがとうございました。 

私事ではありますが、昨年、父元重が永眠し、

生前たくさんの友情を頂いた会員の皆様には感謝申

し上げます。また私自身も体調不良で入院などあり

ご迷惑をおかけしましたこと申し訳なく思っていま

す。最後に会員の皆様に感謝申し上げます。１年間

ありがとうございました。 

 

 

 

杉浦元保クラブ戦略委員長 

 クラブ戦略委員

長を務めさせて頂

きました。クラブ

戦略委員会といた

しましては、数年

先を見据えたクラ

ブ活動を考え、勉

強して活動していきたいと言うふうに考えておりま

した。当初は、次年度役員が決定した段階で、太田

会長、次年度小田会長、笠原会長エレクト、近年の

パスト会長の皆さんで戦略会議と言うような形で開

催したいと言うふうに考えておりましたが、ちょっ

と個人的な諸事情により思うような活動ができませ

んでした。これもひとえに私の不徳のいたすところ

ってあると考えております。 

そんな中ではありますけれども、太田会長とさ

かのぼった４名のパスト会長の皆さんにアンケート

をお願いさせて頂きました。質問内容は、「ご自身

の年度でやり残した事業、こんなことをやれば良か

ったと思うクラブ運営はありますか？」と「クラブ

がより活性化するためには、これからどんなことを

したら良いと思いますか？」の２点です。皆さんは

ご自身の年度は終わってもまだまだクラブに対して

熱い思いが伝わってくるような内容で回答を返して

頂きました。次年度以降に足かせにならない形でア

ンケート結果を申し送りたいと思います。 

私自身は何もしないクラブ戦略委員長でした

が、皆様の優しさでご容赦頂ければと思います。１

年間ありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

田中健司会員 誕生日を祝って頂き 

小野喜明会員  〃 

笠原盛泰会員 結婚記念日を祝って頂き 

小田伊佐浩会員 〃 

土井昌司会員 事業所創業を祝って頂き 

伊藤和典会員  〃 

舘山紘介会員 入会記念日を祝って頂き 

坂口幹夫会員  〃 

野中知加子会員 〃 

青谷友章会員  〃 

土井昌司会員 リレーマラソン完走しました 

大場 篤会員 音羽町商工会会長に就任 
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近藤利行会員 お見舞いをありがとうございました 

早川喬俊会員 所要にて途中退席します 

ゴルフ同好会 コンペの交流金 

 

★豊川リレーマラソン 2024 出場 

2024 年6月2日に豊川リレーマラソン2024にチ

ームRotaryとして参加をしました。 

悪天候の中、10名でタスキをつなぎ、412チーム中

294位3時間33分50秒で完走しました。 

 

★豊川アスリートサポーターズクラブの活動 

豊川リレーマラソン2024開催のサポートとして、

今年も TASC のノボリと横断幕で会場を盛り上げま

した。前日は炎天下の中で設置作業を行いました。

片づけは、最終チームがゴールしてから、土砂降り

の中で行いました。皆さんお疲れさまでした。 

 

 

 

会報担当：乙部享祐・杉浦和人・原田浩史 


